

Centros politécnicos agropecuarios

Categoría: Educación

Publicado: Lunes, 30 Octubre 2017 13:52

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 5968



Los centros politécnicos agropecuarios contribuyeron con su aporte a los buenos resultados obtenidos por la provincia de Pinar del Río en el cumplimiento de los Subprogramas de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar. Estos resultados mejoraron en gran medida a la alimentación y la adquisición de habilidades profesionales de los estudiantes.